

L'archevêque Théophane de Corée a présidé la Liturgie à l'église Saint-Philippe aux Émirats arabes unis



Service de communication du DREE, 26.02.2024. Le 25 février, à l'église Saint-Philippe de Chardjah (Émirats arabes unis), l'archevêque Théophane de Corée a présidé la célébration de la Divine Liturgie. Il concélébrait, notamment, avec l'archimandrite Alexandre (Zarkechev), recteur de la paroisse. Les chants étaient interprétés par la chorale paroissiale.

Après la lecture de l'évangile, Mgr Théophane a prononcé une homélie.

Après la litanie instante, l'archimandrite Alexandre a lu la prière pour le retour à la paix.

Dans un discours prononcé à la fin de l'office, le père Alexandre a remercié l'archevêque Théophane de sa visite, lui souhaitant que le Seigneur l'aide dans son ministère en Corée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91431/>